



Der Nachwuchs legte sich mächtig ins Zeug, um die Zuschauer zu begeistern.

Foto: Waeber

In Viehhausen zauberten Kinder ein „Geschenk des Himmels“ auf die Bühne

VIEHHAUSEN. Über 80 Kinder tummelten sich auf der Bühne in der Reithalle der Feedback Ranch von Christian Weidlich in Schneckenbach. Die jeweils rund 100 Besucher an den beiden Veranstaltungstagen belohnten die Mitwirkenden nicht nur zum Ende mit nimmermüdem Applaus, sondern unterbrachen die Aufführung mit Zwischenrufen und Klatschen. Im

Weihnachtsmusical aus der Feder von Konny Kramer ging es natürlich um die Weihnachtsgeschichte und die Herbergssuche mit allen unschönen, aber auch schönen Erzählungen. Die Kinder auf der Bühne, garniert mit den Vorträgen der etwas größeren Engel, gaben jedenfalls stimmlich das Beste. Dabei hatte Organisatorin Simone Schmid von der Musikschule Leti-

tia la Musica alle Hände voll zu tun, um die spürbare Begeisterung der großen Kindergruppe in die richtigen Bahnen zu lenken. Unterstützt wurde „Das Geschenk des Himmels“ durch den rockigen Sound einer elfköpfigen Elternband und durch den Jugend- und Kinderchor Viehhausen mit Kindern aus allen drei Ortsteilen. Den Erlös bekommt der VKKK.

[Hoffen auf ein Ende](#)

[Nach dem tragischen Unfall wurde Haltestelle verlegt](#)